
[  

 

1 

 

 

 جدول 
 

 

جمعيتها العامة العادية  2018 مارس 15 خميسعقدت رابطة عنابة الجهوية لكرة القدم يوم ال        

بقاعة الإجتماعات التابعة لدار الشباب الشهيد مسعود علاط بمدينة عنابة، و هي الدورة التي تضمن جدول 

 أعمالها النقاط التالية:

 .2017عرض التقرير الأدبي لسنة ـ  1

 . 2017عرض التقرير المالي لسنة ـ  2

 .2018تقديم مشروع الميزانية لسنة ـ  3

 .تبرئة الذمة لرئيس الرابطة و مكتبهـ  4

 .شؤون مختلفةـ  5
 

 مسجلا في القائمة الرسمية لتركيبة الجمعية العامة.     17عضوا من أصل  53:  عدد الحضور       

 و كذا محضر قضائي كضيف شرف، عمار بهلولتب الفيدرالي السيد عضو المككما حضر الجلسة             

ممثل مديرية الشباب و الرياضة السيد ، إضافة إلى الأستاذ أنيس كور و السيد طوبال إسماعيل محافظ حسابات

 .و المسموعة ، المرئيةالمكتوبةمن الصحافة وسائل الإعلام  ممثلين عنو  حمزة عليوش

    

الأمين العام للرابطة على توفر ، و قد أكد (  د 00سا  10حدود الساعة العاشرة صباحا ) فتحت الجلسة في  ـ  

من القانون  10من القانون الأساسي و كذا المادة  23طبقا لما هو منصوص عليه في المادة  النصاب القانوني، 

 و ، المقترح لهذه الدورة عرض جدول الأعماليحيل الكلمة إلى رئيس الرابطة الذي  أنقبل الداخلي للرابطة، 

، و 2017اقترح أضافة نقطة تتمثل في المصادقة على محضر الجمعية العامة العادية للرابطة المنعقدة في فيفري 

ليتناول بعدها عضو المكتب الفيدرالي عمار بهلول الحضور بالإجماع،  حظي بمصادقةالذي هو الاقتراح 

واقع الذي تعيشه كرة القدم للهواة على الصعيد الوطني، و الذي تبقى الكلمة، و التي حاول من خلالها تشريح ال

فيه اشكالية قلة مصادر التمويل، و عدم توفر الملاعب مطروحة بحدة، و لو أنه أكد على أن الفاف تسعى 

 للتواصل مع السلطات المحلية لإيجاد مخرج من هذه الوضعية.

 

 من السادة : كون، و المتلف بمتابعة أشغال هذه الجلسةشكيل المكتب المكتمثلت في ت الخطوة الموالية

 .رابطة سوق أهراس الولائية....رئيس .:   رضا مكفة ▪

 .إتحاد البوني: ....رئيس نادي  رضوان بوشارب ▪

 .ممثل نادي مستقبل بن مهيدي: .... عبد الجليل قناديل ▪

 العامة العادية للرابطة الجمعيةشغال ملخص أ

 ليوم الخميس 15 مارس 2018
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 ـ المصادقة على التقرير الأدبي: 1

عن التقرير الأدبي لنشاطات الرابطة خلال سنة مختصر جدا بعرض ملخص  بداية الأشغال كانتـ       

من هذا الموعد،  أسبوعينبأن التقارير تم إرسالها إلى جميع الأعضاء قبل رئيس الرابطة أكد ، حيث 2017

لب من دون أن تتلقى الأمانة العامة للرابطة طبهدف تمكين الأعضاء من الوقوف على نشاطات الرابطة بلجانها، 

 . تدخل من أي عضو

 .2017و قد تمت المصادقة بالإجماع على التقرير الأدبي لنشاطات الرابطة لسنة 

 
 

 
 

 ـ المصادقة على الحصيلة المالية: 2

ـ بعد ذلك أحيلت الكلمة إلى محافظ الحسابات السيد إسماعيل طوبال الذي قدم للحضور عرض حال عن       

، و التي من أهم ما جاء فيها ان اغلب مصاريف الرابطة تتمثل في 2017سنة الحصيلة المالية للرابطة خلال 

 .تغطية تكاليف التحكيم، في الوقت الذي تشكل فيه حقوق إنخراط النوادي حصة الأسد من المداخيل السنوية
 

من طرف أعضاء الجمعية  2017هذا و قد تمت المصادقة بالإجماع على التقرير المالي للرابطة خلال سنة  

 العامة.
 

 : 8201مشروع ميزانية الرابطة لسنة تزكية ـ  3
 

، و 2018مقترح مشروع الميزانية الخاصة بتسيير شؤون الرابطة خلال سنة  الأمين العام للرابطةقدم ـ             

المداخيل لنسبة الأكبر من امقابل إنحصار  إرتكز بالأساس على تغطية تكاليف تحكيم المباريات كمصاريف، ذيال

غرامات التسيير المفروضة ، لأن باقي المداخيل ناتجة عن دج 38.400.000.00بمبلغ في حقوق الإنخراط 

 على اللاعبين و الفرق أثناء البطولة، و هو المشروع الذي زكاه أعضاء الجمعية العامة بالإجماع.
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 :رئيس الرابطة و مكتبه في التسييرل تبرئة الذمةـ  4
 

و كذا مشروع الميزانية  لحصيلتين المالية و الأدبية لنشاطات الرابطة بالإجماع على ا بعد المصادقةـ         

لمواصلة بتبرئة الذمة براك و أعضاء مكتبه التنفيذي رئيس الرابطة السيد أحمد م أعضاء الجمعية العامةزكى 

 .إلى غاية إنتهاء العهدة الأولمبية الجاريةالمهام في تسيير شؤون الرابطة 

 

 :2017المصادقة على محضر دورة فيفري ـ  5
 

فيفري  25تولى الأمين العام للرابطة قراءة محضر الجمعية العامة العادية للرابطة، المنعقدة بتاريخ ـ         

 طرف الحضور، و دون أي تحفظ ، و قد تمت المصادقة عليه بالاجماع من2017

 

 :شؤون مختلفةـ  6
 

 

 
و ، صبت في مجملها في الأزمة المالية الخانقة التي تعاني منها كل الأنديةمداخلات أعضاء الجمعية العامة ـ  

الصعوبات التي تصطدم  إضافة إلىكذا الصعوبات التي تجدها في تنظيم المباريات، خاصة بطولات الشبان، 
قسام الدنيا في بداية كل موسم كروي، و عدم قدرتها على إحترام الإجراءات القانونية التي يضبطها بها فرق الأ

ع استغلال فرصة المكتب الفيدرالي، خاصة آجال الإنخراط و كذا المهلة المخصصة لإمضاءات اللاعبين، م
 يها أندية الجهوي.بة التي تتخبط فتعديل القوانين، بمراعاة الظروف الصع تواجد ممثل الفاف لطلب

 
ـ رد رئيس الرابطاة على بعض الانشغالات كان بالتأكيد على ضرورة اهتمام الأندية أكثر بالعمل القاعدي و   

الفئات الشبانية، و كذا حرصه على تجند جميع الأطراف لضمان السير الحسن للبطولة في الجولات الأخيرة 
تنظيم حفل تزامنا مع نهاية الموسم الكروي الحالي، يخصص ، في الوقت الذي أعلن فيه عن قرار من الموسم

و كذا الهيئات التي تعمل  ، الفرق المتفوقة على جميع الأصعدة،بالأساس لتكريم بعض الوجوه الرياضية
 .بالتنسيق مع الرابطة

 
 

 

 رفعت الجلسة في حدود منتصف النهار.

 

 

 


